

Lettre d'Isabelle

Mon très cher Ranmír,

Lorsque tu recevras ceci, je serai partie. Je sais que je ne devrais pas agir sans te prévenir de cette manière, mais je ne voulais pas que tu m'empêches de partir.

Je sais que la situation est terrible pour toi comme pour moi, qui devons lutter pour survivre. Je déteste croiser ton regard à chaque fois que tu constates le peu de choses que nous avons, et je sais que tu es trop fier pour dire quoi que ce soit. Donc, je pars pour arranger notre situation.

J'ai parlé à mon amie Vex, et elle m'a donné des conseils. Je sais comment trouver quelque chose qui nous permettra de vivre heureux, sans plus jamais que nous nous inquiétions pour l'argent.

Je t'aime tant, Ranmír. Tu es tout ce que j'ai au monde et je ne souhaite que ton bonheur.

Ne t'inquiète pas, je serai bientôt revenue.

Isabelle